

## PRESSEINFORMATION

19. März 2019

# **Raiffeisen Centrobank erneut größter heimischer Specialist und Market Maker an der Wiener Börse**

Wien – Bei der jährlich stattfindenden Specialist-Ausschreibung der Wiener Börse, die am 14. März 2019 bereits nach Beendigung der ersten Ausschreibungsrunde abgeschlossen wurde, ging die Raiffeisen Centrobank (RCB) mit 16 Mandaten wiederholt als größter heimischer Marktteilnehmer in diesem Segment hervor. In der Funktion als Specialist und Market Maker zeichnet die RCB ein Jahr lang für die Quotierung der jeweiligen Aktien, das heißt für die laufende Stellung von An- und Verkaufspreisen, verantwortlich.

Ab 1. April 2019 wird die RCB wiederholt für alle 38 im ATX Prime Market gelisteten Unternehmen als Specialist bzw. Market Maker tätig sein. Das österreichische Kompetenzzentrum für Aktien und Zertifikate ist somit der einzige Market Maker, der den österreichischen Prime Market komplett abdeckt. Dies zeigt das Commitment des Hauses für den heimischen Börsenplatz: *„Als führender Specialist und Market Maker engagiert sich die RCB weiterhin für die Betreuung von österreichischen Small- und Mid-Caps an der Wiener Börse. Dieser Fokus entspricht unsere Mission als nachhaltiger Marktteilnehmer und Österreich-Spezialist den lokalen Kapitalmarkt zu stärken,“* erläutert Martin Kreiner, Head of Trading bei der RCB.

Specialists als auch Market Maker sind während einer bestimmten Zeit des Fortlaufenden Handels zur verbindlichen Nennung von An- und Verkaufspreisen (Quotes) verpflichtet, die zumindest eine vordefinierte Mindestquotierungsmenge (Minimum Size) umfassen und innerhalb einer vordefinierten Preisspanne (Maximum Spread) liegen. In Abgrenzung zum Market Maker sind die Vorgaben für einen Specialist grundsätzlich höher, weil eine größere Mindestquotierungsmenge mit einem engeren Spread zu quotieren ist. Die Wiener Börse hat das Specialist- und Market Maker-System eingeführt, um zusätzliche Liquidität in den Handel zu bringen.

### **Über die Raiffeisen Centrobank AG**

Die Raiffeisen Centrobank AG (RCB) ist das Kompetenzzentrum für Aktien- und Zertifikate in Österreich mit starkem regionalem Fokus auf Zentral- und Osteuropa. Als Komplettanbieter von Zertifikaten bietet die Bank ca. 8.000 Produkte für jede Marktlage und jeden Anlagehorizont an. Das Coverage-Universum des RCB Company Research umfasst ca. 125 österreichische und internationale Titel. Die Raiffeisen Centrobank AG ist eine Tochter der Raiffeisen Bank International AG.

Für weiterführende Informationen kontaktieren Sie bitte:

Denisa Lazarescu

E-Mail: [denisa.lazarescu@rcb.at](mailto:denisa.lazarescu@rcb.at)

Tel.: + 43 (0) 1 51520-276

\*\*\*\*\*

19 March 2019

## **Raiffeisen Centrobank confirmed largest domestic Specialist and Market Maker on the Vienna Stock Exchange**

Vienna – The annual tender procedure at Vienna Stock Exchange for the function of Specialist on the cash market, which ended on March 14th 2019 after only one bidding round, saw Raiffeisen Centrobank AG (RCB) as the largest domestic market participant in this segment with 16 mandates. As Specialist and Market Maker, RCB will be responsible for providing liquidity, i.e. regular pricing, for the respective shares during an entire year.

As per April 1st 2019, RCB will act again as a Specialist and Market Maker for all 38 shares listed in the ATX Prime Market. The Austrian competence center for equities and certificates is thus the only Market Maker covering the Prime Market in its entirety. This underscores RCB's commitment to the local stock exchange: *"As leading Specialist and Market Maker, the RCB is committed to support Austrian small and mid-caps on the Vienna Stock Exchange. This focus is in line with our mission to support the local capital market in our position as dedicated market participant and Austrian specialist,"* said Martin Kreiner, Head of Trading at RCB.

Specialists and Market Makers are under the obligation to place binding buy and sell prices (quotes) into the system during a certain period in continuous trading, which must comply with a predefined minimum size and maximum spread. In contrast to the Market Maker, the requirements of a Specialist are generally higher because a larger minimum quote size must be quoted with a narrower spread. The Vienna Stock Exchange has introduced the Specialist and Market Maker system in order to enhance market liquidity.

### **About Raiffeisen Centrobank AG**

Raiffeisen Centrobank is the competence center for equities and derivatives in Austria with a strong regional focus on Central and Eastern Europe. As a full service provider of certificates, the bank offers currently around 8,000 products for each market phase and investment horizon. The coverage universe of RCB company research comprises about 125 Austrian and international titles. Raiffeisen Centrobank is a 100% subsidiary of Raiffeisen Bank International AG.

For further information please contact:

Denisa Lazarescu

E-Mail: [denisa.lazarescu@rcb.at](mailto:denisa.lazarescu@rcb.at)

Tel.: + 43 (0) 1 51520-276